



Diagnóstico para la transformación de Puebla cintara con la participación de expertos y la organización social comunitaria: Ignacio Mier

A través del Instituto Mexicano para la Transformación de la Vida Pública y con el fin de lograr la reconciliación y la transformación de Puebla, el diputado Ignacio Mier Velazco anunció que el lunes 26 de junio se presentará un avance del Diagnóstico de la entidad. Mier Velazco resaltó que el Diagnóstico para la Transformación de Puebla es posible por la participación de especialistas, académicos y también con las giras que ha sostenido en la mayoría de los municipios para llevar a cabo Asambleas Comunitarias donde las y los poblanos se involucran en la solución de sus problemas.

<https://efekto10.com/diagnostico-para-la-transformacion-de-puebla-cintara-con-la-participacion-de-expertos-y-la-organizacion-social-comunitaria-ignacio-mier/>